



## Termómetro llegó hasta los **-11º** centígrados en El Vergel

La Coordinación Estatal de Protección Civil informó las temperaturas mínimas en el municipio de Chihuahua, donde el termómetro bajó a -9.3 grados centígrados en la zona norte montañosa de las Cumbres de Majalca, mientras que en las estaciones del Aeropuerto registró -1.4 y en la Ciudad Deportiva Centro 0.1 grados centígrados.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/termometro-llego-hasta-los-11-centigrados-en-el-vergel-9381228.html>